



導火線COM*街角掲示板

～ココロの着火装置～

2002/09/10 (火)

Vol. 48

黒爆弾：ふつう（プレゼント無） 赤爆弾：あたり（プレゼント無） 黄爆弾：あたり（プレゼント有）
黄色なら、一声かけて下さいね！

【425】 二学期が始まって、最初の土日が終ってしまいました～。みなさん、どのようにすごしていたのでしょうか？ボクは、ゲーセン行ったりカラオケ行ったりとかなり充実した土日でした。充実してただけに、終るのも早く感じた…また学校だ～。嫌だな～… → 卒業してしまった身からすれば、「また学校」だなんてめちゃ羨ましい！「また会社」も然りかな？

【426】 文化祭の準備がなかなかなんとも進まないのは自分の学校だけでしょうか？部活といい感じで準備が重なるので、帰宅するともう真っ暗。でも、真っ暗の中で自転車に乗るのは結構好きかも…。（なんせ闇夜だし）PSハラデルさん、アドバイスありがとうございますm(_)_mBy闇夜の狼 → 学校毎に文化祭の内容違う？他校から見ると互いには新鮮かも！？

【427】 おはようございます。東京で一人暮らししている姉と、熱海で寮生活している兄が土日に帰ってきました。超久しぶりで話もはずんで楽しかった。やっぱ兄弟っていいですね。昨日帰っちゃって今は淋しいです。もうすぐ文化祭アンド体育祭です。文化祭では合唱コンクールがあるので目下練習中です。絶対上位入賞してやるぜ。今週も頑張らなきゃです。気合いで乗り越えるぞ～！by呂幻武 → 兄弟で「北の国から」を見た？おう！気合だ！

【428】 久しぶりにメールします。朝晩ようやく涼しくなって来ましたね！汗をかかずすむような季節になってきたですが直ぐに冬になりこんどは風が強く吹きます 外套活動は大変ですがんばって下さいナ！ところで誰か僕にベンネーム着けてくれませんか？3時間掛けで通勤している叔父さんです → 街頭活動っていうとなんか政治とか宗教みたい。。。。

【429】 うおお、久しぶりの導火線だ、夏休み中は朝豊橋に行く機会がなくて気が付けばvol47・・・明日からは毎日貴に行きます。 → そして気がつけばVOL48！夜露死苦！

【430】 ちは～(^▽^)/今回初めての投稿になります！まだまだ暑いですが頑張りましょ～！ by マルムシ → 願張勢！

【431】 オハヨウゴザイマス、初めて投稿します！実はvol.0から知っていておもしろいからやってみようと思っていたのですが今までずっとウェブサイトからメールするものと勘違いしていてずっと投稿できなくて、今日とっとこ野郎(同学年同クラス)に聞いて初めて携帯のメールで送るという真実を知りました。バカだな～ほんとにバカだな～(-.-;)これからも定期的に投稿していきたいと思います。by食用鶏牛 → 自分のコト、馬鹿だなあって呴くと、本当に馬鹿になっていっちゃうゾ！これまで投稿できなかった分、これからハジけて下さいっ！

【432】 こんにちは。3日ぶりに導火線を貰ってちょっと嬉しい田舎の専門学生です。先週は嫌なことばっかだったけど、心機一転今週はいいことがあるといなあと思ってるのですが。ちなみに今日は(一応)いいことありました☆なんていうか、恋する乙女は何でも嬉しいとでも言うんでしょうか？(<爆弾発言！)あははは。まあ…つっこみじゃ嫌よ、ボス♪そして何だか導火線のメンバーの交流会？あるみたいですねえ。私も参加したいです！→ なんだかウキウキですねえ♪早速の参加表明ありがとうございます！他の方もメール下さい！

【433】 最近、早朝寒くて、日中暑くて、夜寒い、という感じがします。季節の変わりめって感じですね～。この時期は体調をこわしやすいので、みなさんも気付けましょう！by暁の騎士 → 暁の騎士さんだけに、暁の頃の変化に負けず行きましょう！ 体が資本！

【434】 初投稿です。あんまり楽しそうだからつい送ってしまいました。ところで九月九日は重陽の節句って言って菊見をするらしいですよ!!何だか日本の文化ってまつたり良いですねえ☆//チロル → 昨日って、そうだったんですね～。桃の節句は3月3日でしたね！

【435】 こんにちは。今日は木曜日のバクナンももらったのですが、本日分もバクナンも赤爆弾でした～(^.^) そのときに一緒にになったおはさまとちょっとだけ話をしました(^.^)導火線がきっかけでいろんなひとと知り合いになれたら楽ししそうですね。お茶会（？）参加希望です～(^.^) by charles → あんまり普通じゃ接点が無いようの方同士だったりしますもんね（^_^）

■東口のみで配布中です
■バクナン（バックナンバー）御所望の際は一声掛け！品切れになつたものの増刷は未定！

■ラキナン（ラッキーナンバー）は爆弾の左上の数字。この数字を毎日集めておく

2002/09/09

新着メール： 21件
創刊後総計： 445
件 (写真付) :

37件
この紙面に掲載するメッセージや写真を募集しています。原則として、次の平日の朝印刷するなどして配布します。部数に限りがある為、配布予定数を配布し終えた時点で、配布終了です。政治的・宗教的な内容の場合については掲載しないかもしれません。

投稿メールの宛先 tok
o@dokasen.com

次回配布予定： 200
2/09/11 (水) 6:00-9:00

PresentedBy 導火線COM
http://www.dokasen.com/05
32-48-4900 / 070-5023-5534

導火線Town♪

投稿の回数に応じて、おうちがどんどん大きくなっています
よっ！

表示：

投稿番号-(投稿回数)	暁の騎士
425- (3)	425- (3)
426- (11)	闇夜の狼
427- (8)	呂幻武
428- (3)	
429- (2)	輝士都
430- (1)	マルムシ
431- (1)	食用鶏牛
432- (10)	田舎の専門学生
433- (4)	暁の騎士
434- (1)	チロル
435- (2)	Charles
436- (1)	
437- (2)	傘地蔵
438- (25)	NANA
439- (19)	キヨミ
440- (2)	ぶくすけ
441- (1)	だめじゃんを語るCybers
(1)	ハッチ
442- (6)	ボス
443- (17)	S.P.
444- (19)	るう
445- (6)	

【437】 右往左往にピラを配る姿が目に入り、何だろうと思ったら導火線の兄でした(ー_ー)ありがとう！久しぶりに早朝豊橋に行ったので貰えて嬉しかったです。頑張ってください(^^)v → がんばりましょ～ぜい！

【438】 (*^▽^*)/～イ尔好！ こここんとこ、導火線すごい。A5の紙面に投稿30件。*ラキナン*プレゼント爆弾*ラキナン*～したいのコーナー*導火線town 色々な画面で、重い。……内藤さん、夜通し起きてるって、いつ寝るの？本業は大丈夫？ 寝ぼけて。信号見落したり、あわてて階段踏み外したり、しないで。私は、1日に6時間寝ないと機嫌悪いけど、貴方は、大丈夫そうですね。(ー_〇)y 。zzzz再見！ b y NANA → 企画色々ぶちあげてるので、少しづづやってきます！寝るのはチラシ配った後。仕事は夜！NANAさん、色々な顔文字使ってますね～。それを見て、色々覚えてる方いるのでは？

【439】 本日は個人宛メッセージを中心に。NANAさん、メッセージ有難うございます。私も日々を楽しみたい！頑張りますっ！ボスさん、うちの学校（豊商）の文化祭でよければ来てください！10／25の午前中ならお店やるので一般の方も入れます。キヨミのクラスはミスです。予定が無いのなら是非。お待ちしております。北風の猿さん。個人的には『あたしんち』が笑えてお気に入ります。441番さん。ベンネーム、トオル(tall)しか思いつきませんでした。最後に内藤さん。毎日お疲れ様です。無理なさらないでくださいね。最近忙しいですがオフ会、行けたら行きたいです。では。/キヨミ → 文化祭って、誰でも入れるんですねっ！高校のは身内だけかなと思ってた。。そのPNいいかも♪> (411番さんですね) 。

【440】 今朝はバックナンバーを有り難う御座いました ところで昨日、家にある古い戸棚を漁っていました、面白い物が出てきました。それは35年前(1967年)の豊橋市の地図んですよ！勿論、僕等が見慣れている建物なんてロクに無くて、まだ街と言えるのは駿周辺だけでは田畠ばかりで…実際にその時代から見ていた記じやないのに凄く時の流れを実感しました。今も十分に良い街だけど、もっと発展して欲しいですね！ by ぶくすけ → あ！その地図面白そう♪(→地図をほーっと見てるの大好きなので。。。) 江戸時代とかの地図であっても、道って結構同じだったりしますよね。

【441】 9月になり10日が過ぎようとしています。この時期となると夏の暑さも蝉のうるさもなくなり少しさみしい感じもしてきます。でも秋には秋の楽しみがありますな。食べ物が美味しいなり生活でも夏よりかは過ごしやすくなりますな～でも冬になると寒くなり憂鬱な気分になるのは自分だけ？ byだめじゅんを語るCybers → 冬にも冬の楽しみがある！？

【442】 最近お兄さんお疲れモードですね、(>ーー) 可愛そう？金曜日の朝居なかつたので夜、メールを打ながら睡魔に襲われてしまった。そして誤作法・。ガンバレ内藤。 → 反比例して、前ハッチさんお疲れみだったのに、最近元気になりましたよね～。って、あ！ハッチさん顔文字使ってるじゃないですか！ すげえ！

【443】 今日は導火線が金曜日に配られてなかったことを知りびっくりでした。やっぱりたまにはお休みしないとね♪内藤さん頑張ってください♪(*^▽^*)g オフ会やるんすか！良いですね～…でも…ハイドアリします…(-_-;)がんばって働きますよ～は！明日は給料日～♪いくらくらい儲かったかな～♪めっさ楽しみ！手取りだから実感わきまくり！何かおっかな～(ー_〇) そぅそぅ！最近胃やら心臓のあたりに痛みがたまに走ります…何かの病気？(^ □ ;)原因不明の腹痛にも3日間も悩まされるし…(-_-;)季節の変わり目ってやっぱり体調崩すんですね…みなさんも気をつけて下さい。再び耳の裏にしごりができる恐怖のボスでした。 → うーん、病院行ってみたか？ 余計な不安とはオサラバを！！！

【444】 昨日は町内の運動会でした。朝7時からの準備中に雨。その後心配した雨も開会以後は良くなつて快晴に。暑い運動会になりました。おかげでバザーのダンゴかき氷、フランクフルト、飲物も完売。私は放送音楽係。MDにBGMを入れ編集。独断と偏見だらけの選曲。シルバー・ヴァルタンの「あなたのとりこ」も入れました。楽しかった。bingoで掛け時計も当たりました。ヨカッタ、ヨカッタ！ by S.P. → なんだかニコニコ楽しんでる姿が目に浮かびました(^ ^)

【445】 今日はじめて無洗米を買ってみましたが、面倒臭がりの私には、とても便